

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Simpulan secara umum penelitian ini berjudul Supervisi Kepala Sekolah dalam Meningkatkan Kinerja Guru di Sekolah Menengah Pertama Islam Pecangaan Tahun 2020/2021. Peneliti setelah melakukan penelitian dan pembahasan dapat mengambil simpulan sebagai berikut:

1. Perencanaan supervisi kepala sekolah dalam meningkatkan kinerja guru di SMPI Pecangaan dilakukan pada awal tahun pelajaran meliputi perencanaan program supervisi tahunan, dijabarkan menjadi program semesteran, hingga pembuatan program kerja. Sebelum melakukan supervisi, kepala sekolah terlebih dahulu membuat jadwal pelaksanaan supervisi, penentuan waktu pelaksanaan supervisi, serta pembuatan instrumen supervisi dan kebijakan terbaru tentang petunjuk pelaksanaan pendidikan agar pelaksanaan dapat terorganisir dengan baik.
2. Strategi supervisi kepala sekolah dalam meningkatkan kinerja guru di SMPI Pecangaan untuk peningkatan kinerja guru dilakukan dengan beberapa teknik yaitu rapat dewan guru, kunjungan kelas, observasi kelas dan pembicaraan individu.
3. Evaluasi supervisi dilaksanakan setiap akhir semester. Hasil supervisi disampaikan kepada guru secara individual dan kelompok. Hasil evaluasi akan dipertahankan serta ditingkatkan apabila sudah mencapai tujuan, sedangkan kekurangan dan kelemahan akan dianalisis dan mengadakan perbaikan-perbaikan dalam penyusunan program pada tahun berikutnya.

Sedangkan tindak lanjut dilakukan dengan penguatan dan penghargaan diberikan kepada guru yang telah memenuhi standar, teguran yang bersifat mendidik diberikan kepada guru yang belum memenuhi standar dan guru diberi kesempatan untuk mengikuti pelatihan/penataran lebih lanjut.

B. Saran

Dari hasil hasil penelitian tersebut, maka peneliti berusaha memberikan beberapa saran yang mungkin dapat membantu dalam pelaksanaan Supervisi Kepala Sekolah dalam Meningkatkan Kinerja Guru di SMPI Pecangaan.

1. Bagi kepala sekolah sebaiknya melakukan supervisi dengan terencana dan terarah agar membantu meningkatkan kinerja guru di SMPI Pecangaan.
2. Bagi guru sebaiknya selalu meningkatkan kinerja pada dirinya agar tercapai pembelajaran yang optimal.

